

Weihnachtsfeier der Pensionäre im Main-Kinzig-Kreis

Eine der großen Traditionen der Kreisgruppe Main-Kinzig ist die jährliche Pensionärsweihnachtsfeier. Wie immer fand die Veranstaltung im Gebäude des PSV Grün-Weiß in Hanau statt. Tradition ist auch, dass die Organisation und die Durchführung von Ingrid Meisner-Hoppe, Peter Born und Norbert Tumbrägel übernommen wurde. Ivo Schmitt, der ansonsten ebenfalls Mitglied dieses bewährten Teams ist, musste aus terminlichen Gründen passen.

In Vertretung von Peter Happ, der im Skiurlaub weilte, informierte Thorsten Pfeiffer nach seiner Begrüßung die zahlreich erschienen Senioren über Aktuelles aus der GdP. So war z.B. vielen Senioren noch nicht bekannt, dass man als GdP-Mitglied eine SIM - Karte für kostenlose Festnetzgespräche bestellen kann. Wie immer erhielten die Pensionäre, die im zurückliegenden Jahr einen runden Geburtstag feiern konnte, einen der begehrten Rhöner Pressköpp.

Höhepunkt der Veranstaltung war die Ehrung von Joachim Jacob für seine 60 – jährige Mitgliedschaft in der GdP. Für Joachim Jacob, der in dieser langen Zeit zahlreiche Vorstandsstandsfunktionen begleitete, hielt Markus Hüschenbett eine kleine Laudatio und bedankte sich für dessen langjähriges Engagement. Zuletzt war Joachim Seniorenvertreter der im Jahre 2003 gegründeten Kreisgruppe Main - Kinzig. Dem aufmerksamen Leser wird aufgefallen sein, dass die GdP erst im kommenden August 60 Jahre alt wird. Zu den Jubiläumsjahren von Joachim Jacob waren auch seine Mitgliedsjahre in der Gewerkschaft Bau – Steine - Erden einbezogen worden. Dort war Joachim Jacob bereits als junger Gärtner organisiert, bevor er als Polizeibeamter in dem französischen Sektor von Berlin seinen Dienst antrat. In den 60er Jahren verschlug es ihn nach Hessen, wo er bei verschiedenen Dienststellen in Frankfurt und im Main-Kinzig-Kreis in diversen Führungsfunktionen tätig war. Heute wohnt er mit seiner Frau in der bayrischen Rhön und genießt seinen wohlverdienten Ruhestand.

Nach dem offiziellen Teil ging es mit diversen Leckereien und so manchen Gläschen Wein oder Bier zum gemütlichen Teil über. Mit zahlreichen Bildern vom zurückliegenden Herbstausflug erinnerte Norbert Tumbrägel an einen schönen Tag am Edersee. Selbstverständlich wird diese schöne Tradition auch im Jahre 2011 fortgeführt werden.

KG Main-Kinzig, M. Hüschenbett